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! ! ! !反对者岑兴德认为，公共停车和
道路停车的服务对象不一样，后者主
要是临时停车，求个便利；其次，是否
设置道路停车位，和公共停车场是
否饱和，没有必然关系；最后，一旦
撤销了道路停车，反而可能增加更多
违章停车，车主宁愿坐在车里也不

愿开车入库，给交通带来更大影响。
“操作起来太难了。”上海市停

车服务业行业协会秘书长顾其渭
说，如何认定“饱和”？谁来认定？市
公安局交警总队警官邹申也表达了
相似观点：“公共停车场何时饱和？

没有规律可循。”对 !""米范围，邹
警官认为设定具体数字会影响到具
体操作的灵活性。
根据“路外优先于路内”的原

则，本市目前通过规定道路停车场
收费高于公共停车场收费的方式，

鼓励将车停放于公共停车场。但不
少车主还是选择将车停放于道路停
车场。“每到饭点，云南南路美食街
上车满为患；而在云南南路金陵东
路，有两座社会停车场却常年吃不
饱。”上海八达停车库管理有限公司
黄德俊说。 本报记者 徐轶汝

何谓错时如何收费
开放泊位争议最大

停车场立法听证会关注三道“难题”《上海市停车场（库）管理办法（修
订草案）》立法听证会昨天举行，市民
代表、专家学者、停车场经营者（管理者）
等15名代表出席。市交通港口局副局
长周淮表示，停车需求催生车位供给，
又反过来再次推高需求，最终“供给”总
是满足不了“需求”，解决“停车难”是一
项需要“多管齐下”的系统工程。

! ! ! !本报讯（记者 薛慧卿）市工
商局近期集中对电动自行车进行
专项检查。
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电动自行车
超重超速是通病

抽 查

! ! ! !本报讯 （记者 晏秋秋）昨
天，万科复检安信地板的首份检
测报告公布，经武汉产品质量监
督检验检测，万科武汉魅力之城
项目复检的安信实木复合地板，
所检指标全部合格，其中甲醛释
放量指标仅为 "#$%&'(，远低于
)#*%&'(的国家标准。除此之外，
送检样品的静曲强度、弹性模量、
含水率、表面耐磨等指标也均为
合格。

万科公布报告
“安信”甲醛未超

复 检

! ! ! ! ++个文体健身团队、少则上万
人多时三四万人，在“螺蛳壳”般大
小的社区公园打拳、做操、起舞、吹
管乐，会不会引发混乱？本报申城公
园调查多次在晨练高峰时段在面积
仅 ),万平方米的和平公园观察，发
现虽然人潮涌动却十分有序，晨练
团队形成了错时分流、动静间隔、互
不干扰的和谐相处氛围。记者获悉，
由于晨练市民组成的公园志愿者工
作室这一社会组织，以自主管理化
解了地盘之争，营造了“走进公园
门，就是一家人”的和谐晨练环境。

曾为地盘大打出手
和平公园日均游客量近 $万，

高峰时近 +万，绝大部分是来晨练
的中老年市民，而公园中实际可供
晨练的人均面积不到 )平方米。曾
有一个木兰拳团队与拉丁舞团队就
爆发过激烈争执，节奏奔放的拉丁
舞曲使打木兰拳的心烦意乱，而打
拳者有意无意“越界”碰撞舞者，一
场争端爆发，直至报了 ))"。公园三
号门面对着一批商品房，因为晨练
分贝过高，对面愤怒的居民曾联合

到公园讨要说法。

公园常客自主管理
“公园是我们自己的家，谁也不

想家里整天吵闹不断、战火不熄”，
公园常客建成了公园志愿者工作室
和临时党支部，每个晨练团队的队
长担任党建联络员，一个社会组织
开始了公园的自主管理。
首先，临时党支部召集各个党

建联络员想对策，++个团队能不能
错时锻炼，让一座公园“变”成两座公
园。这样，上半场 -时 !"分至 .时或

.时 !"分，下半场 .时至 )"时，有
部分团队有半小时的重叠，是考虑到
上半场临结束半小时节奏放缓，下半
场开始半小时准备预热，冲突不会太
大，又让大家用足时间。公园里有 !

个铜管乐队，一起吹起来肯定声浪滚
滚，临时党支部反复协商，将双休日
的上午时段分给这三个铜管乐队。

错时之后，再协商公园“吵”周
边住家的难题。大家达成一致，将比
较吵的跳舞队、合唱队等挪到公园
中心区域，把比较安静的拳操队安
排在四周。每年中高考月，园内所有

音响停开一个月。公园里专门设了
音响免费存放室，各个团队可寄存
音响，“一到六月，这个音响室就全
天关闭，拿不到音响，高考月噤声自
律规定的执行就有了保障”。

动脑筋留住动物园
和平公园志愿者临时党支部副

书记姜鸿敏说，“临时党支部还要参
与到公园管理中去，为游客谋求更
多的利益。”
和平公园自开园以来就设有动

物园，但按照现行管理办法，动物园
被列入了“取消”计划。志愿者配合
公园一起做起游客调查，/.0的游
客反对取消动物园，再与绿化主管
部门反复沟通，终于把动物园搬到
了公园一处三面临水、远离居民区
的岛上。 本报记者 沈敏岚

44个晨练队怎样“分好”地盘
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其次是耐心做好死者家属的情
绪稳定工作，同时纠正他们的过分索
赔心理。只要对方来访，姚洪彬总是
立刻奔赴现场进行疏导。有几次他已
在家吃晚饭，但接到电话，二话不说
就火速赶去，毫无怨言。由于受害人
家属文化程度低、沟通理解困难，每
次接待至少需要花上二三个小时，也
鲜有进展。但姚洪彬总是极尽耐心，
用各种方式反复向家属释法明理。
最后是尽力做好私营业主的思

想工作，解决上访人的实际困难。虽
然谢家的赔偿心理已趋于理性，但
落实赔偿款项依然难度重重。一方
面，摩托车司机无赔偿能力；另一方

面，私营企业
经营规模不
大，这笔款对
他们而言绝非小数。更何况，事故的
工伤认定存在争议，企业的赔偿责
任尚不明确。面对难题，姚洪彬努力
说服私营业主以大局为重，希望对
方从人道主义角度作出让步。几番
沟通下，对方终于同意支付合理的
补偿款。
面对来访群众的无端指责和过

激行为，姚洪彬总能很好地掌控局
面，把握接待分寸；面对责任单位的
推诿扯皮和推卸责任，姚洪彬总能
法理结合，为上访群众的利益据理
力争。有人说他傻，没必要把什么活

都往自己身上揽，但他从不反驳，因
为他心中自有一杆秤；有人嫌他烦，
老是给相关单位找麻烦，但他从不
退缩，因为他深知信访干部肩负的
责任。从 $")"年以来，姚洪彬协调
化解了 $.件因死亡引发家属上访
的疑难矛盾，其中，时间最长的一起
医患纠纷已有 )"年之久。

领导不能与群众顶牛
与信访干部相处，我们能感到

与别的部门和干部相比，他们的工
作更艰苦、更清贫，经常看到他们双

眉紧皱，心里
似装着沉甸甸
的东西。市信

访办主任张示明告诉我们：当前访
民的诉求不少是历史遗留问题，也
有社会转型期的特殊矛盾，但也确
实存在一些因极少数干部群众观
念不够强，工作方法比较简单，作
风不够深入等，造成与群众对立的
现象。比如，有一位信访者的诉求
并不难解决，但单位就是拖着，后
信访办同志深入了解，原来就因为
该信访者曾写过单位领导的举报
信。张示明主任说：写举报信是公
民的权利，你有则改之，无则加勉，
领导怎么能与群众顶牛？还有些企

业改制中的矛盾，有的新来的领导
把责任往老领导身上一推了之，而
不是深入了解情况，努力去寻找化
解矛盾的办法，人为地造成一些群
众对政府的不满。这样的问题我们
就一定要去解决。
在接访大厅 $"!接待室，我们

与接待员一起接待访民，个别访民
情绪激动，态度粗暴，但接待员始终
和言相劝，情理备至，告别时，访民
们又总是再三道谢。当日接待结束
后，他吐出长长一口烟对我们说：老
百姓常把我们当出气筒，但你得忍
着，想想他们来这里不就是对政府
的信任么？信访办就是法治政府、责
任政府、服务政府的窗口呀。

看信访干部如何对待群众

! ! ! !本报讯 （记者 薛慧
卿）记者从昨天召开的上海
市粮食工作会议获悉，今年
本市将在 $家粮食批发市
场、)""家标准化菜场试点
推行粮食质量安全追溯体
系，同时推进成品粮低温库
试点，让老百姓吃到更安
全新鲜的粮油产品。副市
长艾宝俊出席会议。

在粮食质量安全追溯
体系试点市场，市民购买
粮油制品后如有疑问，可
通过追溯终端查询生产厂
家。今年，本市还将着重推
进成品粮低温库试点建
设。成品粮低温储藏的最
大好处就是能控制粮食的
“呼吸”，使成品粮保质期
扩展至 $年。
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! ! ! !虹口区三角
地网上菜场近日
开通1顾客只需登
录相关网站，在
吉祥菜场、广中
菜场及密云菜场
中挑选一个就近
的菜场，即可定
购。网上菜场配送
范围为周边 $ 公
里。图为密云路菜
场内不少摊位前

都挂着 !网购专

柜"的牌子

杨建正

摄影报道

关注申城公园社会管理

! ! ! !“小区白天车位空，企事业单位
晚上空，如果能错时停车，就能提高
车位的使用效率。”市民代表何继平
说。杨浦中央社区发展有限公司的
陈建平则指出，错时停车特别是开
放企事业单位的停车资源，十分必
要，但要注意收费和时间两个细节。

“收少了，开放资源提供服务的单位
不乐意；收多了，车主能不能接受？”
此外，所谓错时，车主在某个时间点
前要把车开走，“几点合适？不开走
又该怎么办？”
停车规章立法议题建议人王海

棠手拿 $月 )*日本报刊登的破解
申城“停车难”系列报道，给全场人
“泼冷水”：“中山医院周边‘错时停
车’萎缩，小区拒绝共享停车资源。”
当地方法规与私权产生碰撞，该如
何解决？上海市停车服务业行业协

会秘书长顾其渭认为，对居民区停
车场，可采取措施鼓励其向社会开
放，以自愿为原则，建议把《草案》条
文中的“应当”修改为“鼓励”。而律
师徐勤则明确反对开放居民区停车
资源，她认为这是对业主物权的一
种侵犯。

! ! ! !“临时停车场设置时长和收费
很关键，管理方前期要投入经费用
于平整土地等，如果只能营运一年

半载，或者停车费设置太低，企业岂
不是亏大了？”上海卢畅停车管理有

限公司代表岑兴德说。
市城市综合交通规划研究所高

级工程师朱昊指出，这一类临时停车
场的开设须有限制条件，即只能在需
求矛盾突出区域开设，防止被滥用。

议题一 专用停车场是否应向社会提供闲置停车泊位%

议题二 是否应当允许利用闲置空地开设临时停车场%

议题三 公共停车场不饱和时!周边 ($$米是否不得设道路停车位%


